

## LA SEMAINE DE LA PAROLE – Un peu d’histoire

Le projet de la *Semaine de la Parole* a vu le jour à la suite d’une formation à laquelle participait Mme Francine Vincent, alors agente de pastorale à la paroisse La Résurrection, à l’été 2002, à l’université Saint-Paul à Ottawa. Cette session portait sur des diverses manières d’aborder la Bible et de la raconter.

De cette riche expérience lui est venue l’idée de créer une sorte de « festival de la Parole ». Une première forme du projet a pris naissance en 2003 à la paroisse La



Résurrection à Brossard. En 2008, il a été proposé d’élargir le projet aux paroisses intéressées du diocèse. Depuis ce temps, la *Semaine de la Parole* est devenue un projet diocésain se déroulant habituellement vers la fin janvier ou début février.

Cette année, la *Semaine de la Parole* se déplace en début de Carême pour offrir une programmation s’inspirant du thème du Carême proposé par la revue *Vie Liturgique* : « Jusqu’où me suivras-tu? ». La *Semaine de la Parole* souhaite ainsi enrichir ses activités, de ce temps fort qu’est le Carême, où nous sommes invité-es à une forme de retraite, pour redécouvrir la Parole qui fait vivre.

À ce jour, plus de vingt-cinq propositions d’activités sont proposées à travers le diocèse. La programmation est accessible sur le site diocésain [www.dsjl.org](http://www.dsjl.org).

Bonne Semaine de la Parole 2019 et bon temps du Carême!

*Colette Beauchemin*

Coordonnatrice de la Semaine de la Parole

---

**Pour vous abonner à notre infolettre,  
visitez notre site web : [www.dsjl.org](http://www.dsjl.org)**